## ARRETE # 8 - 1981

## Un Arrêté de la Municipalité de Beresford concernant les noms des rues

Le conseil de la Municipalité de Beresford dumant réuni décrète ce qui suit:

- 1. En ce présent arrêté "Rue" signifie aucune ruelle, chemin , parc, allée, route, sentier, artère ou tout endroit utilisé par le publique pour le passage de personnes ou des véhicules ou les deux, ou tout endroit proposé pour utilisation publique pour le passage de personnes ou véhicules ou les deux.
- 2. Le greffier doit tenir ou faire tenir un plan de la municipalité indicant tous les rues de la municipalité et leurs noms, s'il y en a.
- 3. Lorsqu'une rue est identifier par un nom sur le plan mentionné dans l'article # 2, la rue doit porter ce nom.
- 4. 1. Sujet à la Loi sur l'Urbanisme et au paragraphe 2, le conseil a le droit de nommer une rue dans la municipalité ou modifier ce nom.
  - 2. Toutes personnes peut, par avis écrit, proposer au conseil un nom pour une rue non identifié dans la municipalité et le conseil:
    - A) doit à l'intérieur de quatorze jours après réception de l'avis accepter ou rejeter le nom proposé.
    - B) doit aviser par écrit la personne qui a proposé ce nom de leur décision.
  - 3. Où le conseil approuve un nom proposé sous le paragraphe 2, il doit nommer les rues conséquamment et le greffier doit amender le plan référé dans l'article 2 en conséquence.

- 5. Le conseil doit de temps à autre faire peinturer ou afficher près de chaque coin ou entrée de chaque rue orienté dans la même direction de la rue, les noms de rues en caractères lisibles conformément aux exigences des normes provinciales.
- 6. Le greffier de la municipalité doit amender le plan référé dans l'article 2 2 de temps à autre afin d'indiquer les nouvelles rues et leurs noms s'il y a lieu, ainsi tous changements des noms de rues, la date de ces changements, et le nom de ces rues avant leur changement.
- 7. Quand le conseil nomme une rue ou change le nom d'une rue, il doit faire publier un avis notant le nouveau nom et l'ancien s'il y a lieu, dans un journal ayant au moins une circulation hebdomadaire, ceci, une fois par semaine pour trois semaines consécutives.
- 8. Personne ne doit nommer ou afficher le nom d'une rue autrement qu'en accord avec le présent arrêté.
- 9. Personne ne doit détruire, dévisager, faire tomber aucune enseigne portant les noms des rues ou afficher un nom de rue contrairement au présent arrêté.
- 10. Quiconque enfreint une disposition du présent arrêté est coupable d'une infraction et est possible sur déclaration sommaire de culpabilité, d'une amende de vingt-cinq (\$25) à deux cents (\$200) dollars.

11. Le présent arrêté entre en vigueur le jour de son adoption définitive.

| PREMIERE LECTURE: | le 2/ juillet 1981 |
|-------------------|--------------------|
| DEUXIEME LECTURE: | 1e 27 juillet 1981 |
| TROISIEME LECTURE |                    |
| et                |                    |
| ΔΟΟΡΤΤΟΝ•         | 1e 17 août 1981    |

Donald Arseneau, Maire

Norval Godin, Greffier

## BY-LAW NO 8 - 1981

A by-law of the Municipality of Beresford respecting the names of streets The Council of the Municipality of Beresford duly assembled hereby enacts as follows:

- In this by-law "street" means any lane, road, park, highway, alley, throughfare or place which is used by the public for the passage of persons or vehicles or both or proposed for use by the public for the passage of persons or vehicles or both.
- 2. The clerk shall keep or cause to be kept a plan of the municipality showing every street in the municipality and the name thereof, if any.
- 3. Where a street is identified by a name on the plan referred to in section 2, that street shall be known by that name.
- 4. (1) Subject to the <u>Community Planning Act</u> and subsection (2), the council may name a street in the municipality and may change that name.
  - (2) A person may give written notice to the council of a name he proposes for an unnamed street within the municipality and the council
    - (a) shall within fourteen days of receipt of the notice approve or reject the proposed name, and
    - (b) shall notify the person giving the notice forthwith in writing of their decision.
  - (3) Where the council approves a proposed name under subsection (2), they shall name the street accordingly and the clerk shall amend the plan referred to in section 2 accordingly.
- 5. The council shall from time to time cause to be painted or affixed on a

conspicuous part of a house or building at or near each end corner of or entrance to every street and in the direction of the line of the street, the name of the street in legible characters in accordance with the Canadian Good Roads Association.

- 6. The clerk of the municipality shall amend the plan referred to in section 2 from time to time to show new streets and the names thereof, if any, and all changes made in the names of streets, the date of the change, the name of the street previous to the change and the new name.
- 7. When the council names a street or changes the name of a street, they shall cause notice thereof stating the new name and the old name, if any, to be published in a newspaper having general circulation in the municipality once a week for three consecutive weeks.
- 8. No person shall give a name to a street or set up any name thereto except in accordance with this by-law.
- 9. No person shall destroy, pull down, obliterate or deface the name of a street or paint, affix or set up a name to a street contrary to this by-law.
- 10. Where a person violates any provision of this by-law he is guilty of an offence and is liable on summary conviction to a minimum fine of twenty-five (\$25) dollars but not exceeding two hundred (\$200) dollars.

| 11. | This by-law comes into force on the date of final passing thereof. | , |
|-----|--|---|
|     |  |   |
|     |  |   |
|     |  |   |
|     | READ A FIRST TIME this 17 day of July 19 81.                       |   |
|     | READ A SECOND TIME this 27 day of July 19 81.                      |   |
|     | READ A THIRD TIME AND DONE AND PASSED IN COUNCIL this              |   |
|     | 17 day of <u>August</u> 19 <u>81</u>                               |   |
|     |  |   |
|     |  |   |
|     |  |   |
|     | Joroul Dadio   |   |
|     | Clerk Mayor  |   |

. . .